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 Montauban de Luchon, le 21 juin 2021 
 
 
 
Bonjour, 
 
La rencontre avec Eric Azémar s'est très bien passée. Michel Leray, conseiller municipal 
délégué à l’écologie, au développement durable, aux transports, à la restauration municipale 
et à l’intercommunalité pour Luchon, déjà présent le 17 juin avec Hélène Gaulier, était là 
également. 
 
Nous (Cécile Percie du Sert et Denis Morin) représentions le Collectif du Tiers-Lieu du 
Luchonnais. Nous avons utilisé une trame de présentation qui avait déjà été utilisée pour la 
réunion avec la CCPHG et que je vous retransmets ci-joint car elle pourrait servir de base à 
nos communications sur le projet (articles et présentations orales). 
 
Après cette courte présentation du projet et des partenaires actuels, dans laquelle nous 
avons insisté sur :  

• le rôle d'incubateur d'innovations sociales et économiques du Tiers-lieu, lié à la 
flexibilité de notre organisation  

• l'animation d'un réseau "connecté" composé de différents lieux déjà existants (MJC, 
4 chemins) et d'autres à créer (fablab, espace bien-être, intergénérationnel, 
colibris,..) 

 
Eric Azémar nous a ensuite demandé ce que nous attendions de lui. Nous lui avons donc 
demandé : 

• Le soutien de Luchon pour communiquer et diffuser les informations : Eric Azémar 
nous a assuré du soutien de Luchon et nous a proposé d'écrire un article dans le 
prochain numéro de la gazette municipale de Luchon, (bouclage dans 10 jours, sortie 
en juillet), ainsi qu'un relais sur les outils de communication de la ville (site internet, 
panneaux, ...) 

• Sa participation au Comité de pilotage du projet : Après une première réaction 
négative, liée à son agenda apparemment très chargé, nous lui avons expliqué qu'il 
était important que son nom apparaisse dans ce comité et qu'il pourrait bien sûr 
déléguer aux personnes qu'il souhaiterait. Nous pensons qu'il a accepté cet argument 
mais il faudra sans doute revalider ce point. 

• Si la ville pourrait nous mettre à disposition des locaux pour un espace qui serait plus 
dédié au bien-être et aux activités intergénérationnelles. Il a alors parlé de 
l'école Sainte Marie, dont l'affectation n'est pas encore arrêtée, mais pour laquelle il 
y a déjà beaucoup de demandes (Croix Rouge, ...). Il nous a demandé la surface 
souhaitée. Nous lui avons dit que nous allions travailler sur ce sujet en définissant nos 
priorités et nous avons abordé en particulier le co-working, que nous envisageons 
dans le cadre du Tiers-lieu. Il nous a dit que la Région et la SNCF l'avaient contacté il y 
a environ 1 mois pour lui proposer des locaux dans la gare de Luchon. Il nous a donné 
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les coordonnées de ces personnes : (Blandine Salto Chargée de mission Gares 
0561396559 ou 0786621525  blandine.salto@laregion.fr et Erwan Lamoine 
erwan.lamoine@laregion.fr) et nous a suggéré de les contacter de sa part.  

Il y aurait environ 200 m2 disponibles. Eric Azémar nous a assuré également que la 
fibre serait disponible à Luchon en septembre 2021, ce qui est nécessaire pour la 
crédibilité d'un co-working. 

Nous l'avons informé de nos prochaines actions : 

• Organisation d'une réunion d'information publique pour mieux connaître les besoins 
et créer un cercle de sympathisants 

• Réalisation probable d'une nouvelle enquête sur l'intérêt et la viabilité d'un Tiers-lieu 
• Démarrage de l'accompagnement par l'Agence des Pyrénées 

En fin de réunion, Eric Azemar a évoqué un projet lié à l'arboretum de Jouéou, dans lequel 
Cécile est très impliquée, ainsi qu'un projet de rue des artisans (rue du Dr Germes entre le 
marché et l'église). 
Nous lui avons remis une fiche de présentation du projet. 
 
A la sortie de la mairie, Michel Leray nous a indiqué que l'article sur le Tiers-lieu pourrait 
occuper environ 1/2 page, voire 1 page de la gazette de la ville. 
 
Cécile et moi avons ensuite partagé nos impressions et évoqué 2 points à mettre à l'ordre du 
jour de la prochaine réunion du 29 juin : article dans la gazette de Luchon et organisation de 
la réunion d'information publique, par exemple fin septembre, dans un local à trouver (par 
exemple dans la salle des fêtes de Montauban de Luchon). 
 
A bientôt 
 
Denis Morin 
 
 
 


